

Las calles 29N y 28CN tendrán un solo sentido vial

Desde el próximo lunes y por el cierre de la Calle 27N en la Carrera 6ª, estas vías en los barrios Palacé y Alicante tendrán reacomodación vial



A partir del próximo lunes 13 de marzo, las calles 29 Norte y 28C Norte tendrán reacomodación vial en un solo sentido. Así se da a conocer desde la Secretaría de Tránsito y Transporte de Popayán ante el cierre de la Carrera 6ª a la altura de la Calle 27 Norte, por parte del contratista encargado de los trabajos en esta vía.

Por tal motivo, la Calle 29 Norte quedará con un solo sentido de oriente a occidente, mientras que la calle 28c Norte quedará con sentido único de occidente a oriente.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 346

John Alejandro Rodríguez, profesional de dicha dependencia municipal indicó que la actividad a realizar es con el ánimo de continuar con la señalización en las vías de los barrios Palace y Alicante, que permitan mejorar la movilidad interna de los barrios que están cerca al área de influencia de las obras de la Carrera 6 entre las calles 25N y 33N.

Masiva participación en la carrera atlética 'Brillo de Mujer'

Con un mensaje de empoderamiento y rechazo a las limitaciones, mujeres de todos los rincones de Popayán corrieron la carrera atlética 'Brillo de Mujer'



Anoche en el parque Francisco José de Caldas cientos de mujeres se dieron cita para correr la carrera atlética 'Brillo de mujer', una iniciativa que realizó la Administración 'Vive El Cambio' a través de la Secretaría del Deporte y la Cultura, para conmemorar el 'Día internacional de la mujer'.

Fue un recorrido de 2.5 kilómetros por las principales calles del 'Centro Histórico' que unió a mujeres de toda la ciudad y que hizo resonar un mensaje de igualdad y empoderamiento entre grandes y pequeñas.

El alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, saludó a todas participantes de la carrera atlética y se encargó de darle la apertura oficial al recorrido que inundó las calles de color fucsia. Este encuentro deportivo también fue escenario para la entrega oficial de la bandera de Popayán a la deportista de taekwondo, Angie Vanessa López, quien representará a la ciudad en la Quinta copa FFAA de taekwondo en Bogotá.

La Administración Municipal agradece la masiva participación de todas las mujeres que asumieron el reto correr en 'Brillo de Mujer' y reitera su compromiso por generar espacios de integración que involucren a personas de todas las edades y de todos los sectores de la ciudad.

Se embellece el sector del Puente del Humilladero

Un centenar de Gitanas e igual número de Durantas fueron plantadas en el sector del Puente del Humilladero



Funcionarios de la Oficina de Turismo de Popayán e integrantes de la Policía de Turismo plantaron, en la mañana de hoy, un centenar de Durantas e igual número de Gitanas en los jardines y zonas verdes del sector del Puente del Humilladero.

Este tipo de jornadas, que por estos días se llevan a cabo bajo la coordinación de la Oficina de Turismo para enlucir la ciudad de cara a la celebración de su Semana Santa, están enmarcada dentro de la campaña 'Popayán me pertenece limpia' que lidera la Administración Municipal 'Vive el Cambio'.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 346

En esta oportunidad funcionarios y uniformados, con la colaboración de varios artesanos de la zona, se dieron a la tarea de sembrar las plantas con flores que donó la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria – Umata. Y en los próximos días realizarán esta misma actividad en el Rincón Payanés y El Morro.

Desde el aula educativa a la vida

Docentes y coordinadores participaron de la clausura del proyecto Misak, que busca desarrollar competencias desde el aula educativa, para afrontar los retos de la vida de niños, niñas y jóvenes.



Con presencia de Jhan Alejandro Sandoval, secretario de Educación de Popayán, y Dario Montoya Mejía, fundador de la Escuela Latinoamericana de Ingenieros Tecnólogos y Empresarios - ELITE, se realizó Institución Educativa Nuestra Señora del Carmen – Franciscanas, la clausura del proyecto 'Misak - Diseño curricular por competencias', orientado a docentes y coordinadores de las Instituciones Educativas Públicas de la ciudad de Popayán.

La iniciativa Misak, fue un proceso que llegó a más de 300 docentes y coordinadores de las 41 instituciones educativas públicas del municipio, y quienes tuvieron la oportunidad de formarse de manera virtual y presencial la formación de competencias para los niños, niñas y jóvenes.

Dario Montoya Mejía, fundador de ELITE, destacó el proyecto Misk como un enfoque para desarrollo de competencias de desempeño, no solo profesionales sino para la vida, tales como el liderazgo, el emprendimiento y la actitud crítica, entre otras, que permitan cambiar la sociedad.

“Misak, es un proyecto que pretende generar en los maestros un gusto por el cambio en la forma como lideran y hacen la educación. Pretende Misak que se entienda que la educación tiene una conexión directa entre lo que se aprende y lo que les va a tocar vivir a niños y jóvenes, que puedan generarse rutas para que el aprendizaje conecte la educación, la información que provee y el conocimiento que construye con el emprendimiento, las oportunidades, la solución de problemas”, agregó Montoya.

Por su parte Jhan Alejandro Sandoval, secretario de Educación, destacó el convenio de cooperación entre la Alcaldía de Popayán y la Universidad ELITE, como un proceso de fortalecimiento educativo para los payaneses desde las aulas, para atender las necesidades propias de la vida.

'Centros Vida' al servicio de la comunidad adulta en Popayán

Con dos 'Centros Vida' en el norte y sur de la ciudad, la Administración Municipal oferta diferentes servicios para el bienestar de la comunidad mayor



Haz parte de los

**Centros
Vida**

**Acércate,
estamos para ti**

Lugar:
Casa del Abuelo norte/
Carrera 6 #21 N 44 Barrio Ciudad Jardín.
Casa del Abuelo sur
Calle 25 # 22-370 Barrio La Heroica.

¡Recuerda!

- Hombres deben ser mayores de 60 años
- Mujeres deben ser mayores de 55 años
- Debes pertenecer a los niveles 1 y 2 del Sisbén

Fundación emtel
Alcaldía de Popayán
Vive el CAMBIO
SECRETARÍA DE SALUD

Como una alternativa para garantizar una mejor calidad de vida en los adultos mayores de la ciudad de Popayán, la Administración Municipal a través de la Secretaría de Salud extiende la invitación a adultos mayores, que hagan parte de los niveles 1 y 2 del Sisbén, a unirse a los dos Centros Vida ubicados en la ciudad.

Adultos en condición de desplazamiento, hombres mayores de 60 años y mujeres que superen los 55 años, pueden unirse a estos espacios que buscan ofrecer servicios de calidad en temas como alimentación, educación, recreación y seguimiento a la salud para la población adulta del Municipio. Actualmente, los Centros Vida ofrecen sus servicios en la Casa del Abuelo del barrio Ciudad Jardín (carrera 6 #21n - 44) y en la Casa del Abuelo del barrio La Heroica (Calle 25 #22-370).

Durante el año 2016, los 'Centros Vida' atendieron de lunes a viernes un total de 200 adultos mayores, cifra que se pretende cubrir a cabalidad desde el primero de marzo del presente año, fecha en la que estos centros reabrieron sus puertas para el servicio de la ciudadanía.

'Popayán me pertenece limpia'

Articulación interinstitucional para embellecer la 'Ciudad Blanca'. Listo cronograma de intervención en diferentes puntos de Popayán.



Ayúdanos a embellecer nuestra ciudad, y acompáñanos en las jornadas de limpieza que tenemos programadas.

POPAYÁN
Me pertenece
LIMPIA

Alcaldía de Popayán
Vive el
CAMBIO

COMUNA 7
Sendero Ecológico
Río Ejido,
Sector el Pajonal
18 MAR

COMUNA 8 Y 9
Margen derecho e
izquierdo Río Ejido
Barrio Popular
18 MAR

COMUNA 2
Galería de
Bello Horizonte
18 MAR

PADRINOS
• Secretaría de Tránsito y Transporte
• UMATA

PADRINOS
• Secretaría de Salud
• Secretaría de Infraestructura
• Oficina de Gestión del Riesgo de Desastres

PADRINOS
• Oficina de Turismo
• Secretaría General

ACUEDUCTO Y ALcantarillado de POPAYÁN
SERVIASEO
POLICÍA METROPOLITANA DE POPAYÁN
EJÉRCITO NACIONAL
CORPORACIÓN AUTÓNOMA REGIONAL DEL CAUCA - CRC

Bajo un trabajo articulado la Alcaldía de Popayán, desde sus diferentes Secretarías, Oficinas Asesoras y Empresas Descentralizadas, liderará la campaña 'Popayán me pertenece limpia' que busca embellecer la ciudad de la mano con las comunidades y con entidades como Acueducto y Alcantarillado de Popayán, Serviaseo, Policía Metropolitana de Popayán, Ejército Nacional, y el apoyo de la Corporación Autónoma Regional del Cauca-CRC, entre otras.

La iniciativa busca aunar esfuerzos para el desarrollo de jornadas de limpieza en diferentes sitios de Popayán, tales como quebradas, parques y en general sectores turísticos, que permitan mostrar lo mejor de Popayán a propios y visitantes.

Para el próximo sábado 18 de marzo, 'Popayán me pertenece limpia' llegará a las Comunas 2, 7, 8 y 9, donde se realizarán de manera simultánea la intervención de sectores como el margen derecho e izquierdo del río Ejido, barrio Popular, sendero ecológico en el barrio Pajonal, y la galería del barrio Bello Horizonte.

Cada comuna estará apadrinada por las Secretarías y Oficinas de la Alcaldía, que para esta jornada serán : las secretarías de Tránsito y Transporte, General, Salud, Infraestructura, y las Oficinas Asesoras de UMATA, Turismo y Gestión del Riesgo de Desastres.

Las jornadas de limpieza se desarrollarán cada 8 días, hasta antes de Semana Santa, como preámbulo a uno de los eventos culturales más importantes para los payaneses. Posteriormente, se realizará un cronograma de trabajo para intervenir otros puntos de la ciudad en otros meses del año.

AGENDA PARA 'EL CAMBIO'

Reunión de socialización

Mañana viernes 10 de marzo, se socializará la jornada de mantenimiento, mejoramiento y tala de árboles sobre la vía Panamericana.

En la reunión se socializará la resolución emitida por la CRC como autoridad ambiental de la región por parte de la Secretaría de Infraestructura de Popayán.

Lugar: auditorio de la Secretaría de Infraestructura, edificio del CAM.

Hora: 8:30 a.m.

Abierto Concurso de Fachadas y Balcones

Hasta el lunes 13 de marzo, estarán abiertas las inscripciones para participar en la segunda edición del concurso que busca enlucir el Centro Histórico de Popayán. Consulte el siguiente link <http://popayan.gov.co/ciudadanos/sala-de-prensa/ii-concurso-de-fachadas-y-balcones>



Convocatoria de emprendimiento en industrias culturales, creativas y TIC



CONVOCATORIA
DE EMPRENDIMIENTO
EN INDUSTRIAS CULTURALES,
CREATIVAS Y TIC

Ampliación de inscripciones hasta **10** de **Marzo**
2017

  

Mercado Móvil

Los payaneses podrán disfrutar de variedad en productos del campo con la mejor calidad



MERCADO MÓVIL

¡Ven y disfruta de los productos más frescos del campo!

Sábados y Domingos
5:00 a.m. - 4:00 p.m.
Parqueadero Instituto Colombiano de Bienestar Familiar - B. Santa Helena

 

Supérate Intercolegiados 2017

Inscripciones abiertas a partir del 1 de febrero hasta el 20 de marzo de 2017 a través del siguiente link: <http://www.superate.gov.co/>



Próximo 25 de abril 'Día sin carro y sin moto'

TRÁNSITO

25 DE ABRIL DE 2017
DÍA SIN CARRO Y SIN MOTO EN POPAYÁN



**POR UNA CIUDAD LIBRE
DE CONTAMINACIÓN
AMBIENTAL Y AUDITIVA**

PARTICIPA

 

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán